

学校だより

令和3年度 第2号

# こくぶん

市川市立国分小学校

校長 田代 邦子

令和3年 4月26日

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあそび、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

## 交通安全を守りましょう

新学期が始まり、20日ほどが過ぎましたが、お子様の様子はいかがでしょうか。1年生も、業間休みや給食、清掃活動などが始まり、国分っ子として学校生活を楽しんでいる様子が見受けられます。

さて、登下校時の危険箇所となっていました国分川沿い

の道路が、学校運営協議会のご尽力により、3月下旬から「スクールゾーン」となりました。また、正門前の歩道には、PTAのご協力により「歩道は自転車を押して歩いてください」の看板が取り付けられました。

5月11日（火）には、市の交通計画課から講師をお招きし、1年生（歩行安全指導）と3年生（自転車安全指導）の交通安全指導を行う予定です。その他の学年も、発達段階に応じた交通安全指導を行ってまいります。各ご家庭におかれましては、危険箇所をお子様と一緒に歩いて注意喚起をしていただくなど、ご協力をお願いいたします。



## 学習参観



4月23日（金）（つくし学級は26日）に学習参観を行いました。昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、11月の体育の学習参観のみで、教室での学習の様子を保護者の方に見ていただく機会がありませんでした。今回は、教室内での密を避けるため、各ご家庭1名で、分散した形での実施としました。当日の子供たちは、お家の方が見に来てくださるので、いつも以上に張り切っている様子でした。今後の参考にさせていただきますので、ご感想のある方は、切り取り線以下にご記入いただき、担任までご提出ください。



キリトリ

年 組 児童名〔 〕